

Bericht des Präsidenten 27.11.2020

Ein sehr spezielles Jahr liegt bald hinter uns.

Dieses war geprägt von sehr einschneidenden Fragen: Wie schaffen wir es, die Corona-Infektionen in der Männerriege zu verhindern? Wie schaffen wir es, die Männerriege ab 2021 weiterführen zu können?

Die Aktivitäten verliefen anfangs 2020 planmässig. Die weltweit steigenden Corona-Infektionen bzw. die durch den Bundesrat angeordneten Massnahmen führten dann aber dazu, dass ab Mitte März der Turnbetrieb vollständig eingestellt werden musste. Sämtliche Anlässe (GV TVO, Osterlager, Jass- und Kegelabend, Waldturnstunde) mussten abgesagt werden. Um die Gesundheit der Männerriegler nicht zu gefährden, wurden selbst nach Lockerung der Massnahmen des Bundesrates auch die Aktivitäten während den Sommerferien (Velotour und Abendwanderung) abgesagt.

Nach den Sommerferien konnten wir einen Lichtblick am Horizont sehen: Der Turnbetrieb konnte wieder aufgenommen werden, zuerst mit einem Turnabend auf dem Vitaparcours des Bannwaldes, dann in der frisch renovierten Halle der Kantonsschule.

Am 14.08. fand das obligate Helferfest auf der Bärglihütte ob Oberbuchsiten statt. Kurt Fedeli, Ruedi Broger und Hugo Naef empfingen all jene Männerriegler, die einen Beitrag zu Gunsten der Männerriege geleistet haben. Schade, dass nicht alle Helfer an diesem wie immer überaus geselligen Zusammensein teilhaben konnten.

Das diesjährige Highlight erlebten wir Männerriegler am 09.09. an der von Peter Müller wie immer professionell organisierten Turnfahrt. Sogar beim Wettergott hatte Peter vorher angerufen, auf alle Fälle hatten wir hervorragendes Wetter! Wir fuhren mit dem Zug nach Frauenfeld, wo wir erst mal einen Kaffee und ein Gipfeli geniessen durften. Die Kurzwanderer starteten Trüttlikon, die Langwanderer in Hüttwilen. Wir trafen uns am Nussbaumensee zu einem kurzen Picknick-Halt, bevor wir weiter bis ins zürcherische Oberstammheim weitermarschierten. Im Landgasthof Schwert hatten wir genügend Zeit, um unter den Sonnenschirmen auf der Terrasse ein wunderbares Mittagessen und verschiedene einheimischen Weine zu geniessen. Alle Männerriegler kehrten zufrieden und vollgefressen nach Hause zurück! Peter Müller gehört ein grosses Dankeschön!

Anfangs Juli konnte die Wandergruppe die Aktivitäten ebenfalls wieder aufnehmen. Ich danke dem Wanderleiterteam ganz herzlich dafür. Schliesslich vermissten viele Männerriegler die gesellschaftlichen Zusammenkünfte.



Nach den Herbstferien stiegen die Corona-Infektionen leider wieder so stark an, dass der Bundesrat erneute einschränkende Massnahmen anordnen musste.

Der Vorstand hat darauf entschieden, den Turnbetrieb bis Ende Jahr einzustellen und auch den Chlaushock abzusagen.

Parallel zu der schwierigen Corona-Situation hat sich auch die zukünftige Zusammensetzung des Vorstandes der Männerriege als sehr schwierig erwiesen.

Trotz wiederholten Appellen konnte kein geeigneter Kassier innerhalb der Mitglieder der Männerriege gefunden werden.

Deswegen demissionierten nebst den bereits an der Riegenversammlung 2020 kommunizierten Demissionen von Ruedi Leemann, Martin Hagmann und Peter Fromm auch René Laesser und Bruno Suter. Der Vorstand beschloss daraufhin, eine a.o. Riegenversammlung einzuberufen mit dem Antrag, die Männerriege per Ende 2020 aufzulösen.

Ich danke dem ganzen Vorstand und allen Helfern für all ihre bisher geleistete Arbeit.

Olten, 27.11.2020 Riegenpräsident René Laesser